

令和6年7月17日

【大使館からのお知らせ】マスカット市ワーディ・アル・カビール地区  
所在のモスク付近における銃撃事件に関する続報

2024年7月16日夕方、オマーン王立警察は、首都マスカット市内のワーディ・アル・カビール地区において15日夜に発生した銃撃事件につき、5人の犠牲者及び1人の警察官が殉職し、3人の容疑者が死亡、これに加えて、任務を遂行したオマーン王立警察及び民間防衛救急庁からの4人を含む、28人の複数の国籍者が負傷し、事件の状況についての調査・捜査が継続されている旨発表しました。

一部報道やSNSではイスラム国（IS）がこの事件に関する犯行声明を出しているとの内容が散見されますが、事件発生以降必ずしも正確ではない情報も流布されていることから、オマーン王立警察は、公式な情報源から情報を入手し、信頼できない情報は無視する必要性を強調しています。なお、本件犯行声明に対する当国政府による公式見解は現時点では発表されていません。したがって、情報の取捨選択には十分注意を払い、引き続き身の安全の確保に努めるよう心がけてください。

- 
- ・ 上記領事メールは在留届及びたびレジに登録されたメールアドレスに配信しています。
  - ・ 災害や騒乱等が発生した際、ご家族、ご友人、同僚を守るため、一人でも多くの方に安全対策に関する情報が届くよう、在留届（3か月以上の滞在、<https://www.ezairyu.mofa.go.jp/RRnet/agree.html>）の届出またはたびレジ（3か月未満の滞在、<https://www.ezairyu.mofa.go.jp/tabireg/index.html>）の登録をお願いします。